

## Pèlerinage du Rosaire à Lourdes 2011

Cinq personnes de la paroisse y ont vécu une semaine extraordinaire avec la famille dominicaine. Le thème de cette année était « quand vous priez, dites notre Père »

Venir en pèlerinage, c'est prier ensemble, c'est prier les uns pour les autres, c'est retrouver le silence de l'âme... pour être attentifs au murmure de Dieu !

De nombreux mouvements y étaient présents : AC, ACO, Equipes du rosaire, Renouveau charismatique, sourds et malentendants, office des personnes handicapées, CCFD.

Ce pèlerinage commençait au départ d'Eprenay dans le train couchette, de nuit, par la rencontre d'habitues (dont Madeleine) et aussi entre personnes nouvelles notamment avec des personnes sourdes ou malentendantes qui s'expriment par le langage des signes : quelles découvertes et révélation de joie, malgré les difficultés de communication rapidement surmontées d'ailleurs, puisqu'au retour nous avons « chanté avec nos mains en cri de joie et alléluias pour nous faire grandir ! »

Déjà dans le train, chants et prières sont partagés par le frère dominicain responsable de la région nord-est qui nous accompagne. Les hôtes sont au service de tous. L'ambiance est sereine et tout se déroule dans le calme pour la nuit.

Arrivés à Lourdes où de nombreux cars nous attendent pour nous conduire dans nos hôtels respectifs par les rues étroites de la ville, installation dans nos hôtels, et déjà nous marchons vers le sanctuaire munis des livrets et foulards distribués à chacun dans le train, organisation parfaite.

La messe d'ouverture sur l'esplanade rassemble plus de 30000 personnes dont 1000 jeunes et de nombreux malades : le silence est impressionnant, le recueillement succède au chant d'entrée « Dieu nous a tous appelés » chant d'espérance proclamé.

Célébrations, activités proposées, carrefour, témoignages, chemins et méditations sont à notre disposition pour avancer et mieux connaître et comprendre le « Notre Père » qui nous aime. Appel de la Vierge Marie qui veut nous montrer le vrai visage du Père resplendissant d'Amour et de Compassion.

Les intentions de prières confiées avant notre départ ont été écrites sur des papiers en forme de mains. Elles nous rappellent la paume tournée vers le ciel lorsque nous récitons le Notre Père.



A l'heure du chapelet à la grotte les jeunes ont prié la Vierge avec les intentions. Une grande croix transparente les a recueillies et offertes en procession eucharistique parmi toute l'assemblée des pèlerins. Elles seront ensuite portées dans la prière par les moniales dominicaines de Lourdes, tout au long de l'année.

La procession solennelle de la lumière le jeudi soir à 21 heures a réuni cette « foule immense » en Eglise où vous étiez tous présents dans nos cœurs : un très grand moment de Foi, d'Espérance et d'Amour. Nous avons rencontré des jeunes étudiants en alternance pour la profession d'aide-soignant qui ont été bouleversés en découvrant ce qui se vit à Lourdes ! Ils ont exprimé le désir d'être baptisés, de communier, ignorants jusque-là ce qu'est le moteur de tout ce qu'ils découvriraient par ce stage d'accompagnement de malades.

Vous pouvez retrouver toutes les homélies et conférences sur :

[www.rosaire.org](http://www.rosaire.org), [dg.pele@rosaire.org](mailto:dg.pele@rosaire.org)

Cécile Pignolet